

# *Canciller cubano evoca palabras de Fidel sobre Nelson Mandela (+ Tuit)*

---



La Habana, 18 jul (RHC) En ocasión de celebrarse, este 18 de julio, el Día Internacional de Nelson Mandela, el canciller cubano Bruno Rodríguez Parrilla evocó en la red social Twitter algunas palabras del Líder histórico de la Revolución Cubana Fidel Castro, en referencia al ex presidente sudafricano.

Nelson Mandela es ejemplo de “hombre absolutamente íntegro (...), incommoviblemente firme, valiente, heroico, sereno, inteligente, capaz...”. #Fidel, escribió en su mensaje el ministro de Relaciones Exteriores de Cuba.

Y agregó: El mayor tributo a su legado es luchar por ese mundo justo que deseó. Por un futuro de paz #Cuba no olvida al amigo #MandelaDay.

El Día Internacional de Nelson Mandela fue fijado para cada 18 de julio por la Asamblea General de las Naciones Unidas, como digno homenaje a la vida y el legado histórico del líder anti apartheid, fallecido en 2013.

Nelson Mandela es ejemplo de “hombre absolutamente íntegro (...), inconmoviblemente firme, valiente, heroico, sereno, inteligente, capaz...”. [#Fidel](#)

El mayor tributo a su legado es luchar por ese mundo justo que deseó. Por un futuro de paz [#Cuba](#) no olvida al amigo [#MandelaDay](#) [pic.twitter.com/FuAMGyvUtQ](https://pic.twitter.com/FuAMGyvUtQ)

— Bruno Rodríguez P (@BrunoRguezP) [July 18, 2020](#)

En Cuba una de las actividades para rendirle tributo es la carrera que lleva su nombre, y que en esta ocasión efectuó su séptima edición de manera virtual a causa de la emergencia sanitaria provocada por la COVID-19.

Como es tradicional, la carrera fue convocada por el proyecto Marabana-Maracuba, el Instituto Nacional de Deportes, Educación Física y Recreación (INDER) y la embajada de la República de Sudáfrica en la mayor de las Antillas.

La idea en esta ocasión era caminar o trotar en el espacio de que disponían los interesados, incluso sumando actividades físicas como gimnasia, yoga y preparación física general, todo ello en correspondencia con las medidas higiénicas y de distanciamiento social vigentes.

Los participantes podían publicar sus videos y fotos en las páginas de Facebook Andarines cubanos y SouthAfricanEmbassyCuba y la de twitter @SAEmbCuba, con las etiquetas #MandelaDay #DíaMandela y #CarreraporMandela, según un reciente comunicado de prensa.

Desde que Naciones Unidas en 2009 declarara el 18 de julio como el día dedicado a Nelson Mandela, se emplean 67 minutos de esa jornada al trabajo social y a lo largo de planeta surgen miles de iniciativas.

Aquí en Cuba, mediante esa carrera ahora virtual, fue homenajeado otra vez un hombre excepcional como Mandela, incansable luchador a favor de la justicia y en contra de la discriminación. (Fuente: [ACN](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/228949-canciller-cubano-evoca-palabras-de-fidel-sobre-nelson-mandela-tuit>



**Radio Habana Cuba**